

*La Universidad Austral de Chile expresa su profundo pesar por el fallecimiento de **Millaray Elba Genoveva Cayún Padilla (Q.E.P.D.)**, estudiante de la carrera de Administración Pública de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de nuestra casa de estudios.*

El cuerpo académico, funcionarios y estudiantes hacen llegar sus más sentidas condolencias a la familia y seres queridos de Millaray, a quien acompañamos durante su trayectoria académica, desde el Liceo Luisa Rabanal Palma de Chile Chico, a través de nuestro Programa PACE y luego en su permanencia en la ciudad de Valdivia.

En este momento de gran dolor, hacemos votos para que su familia, amigos, compañeros y todos quienes de seguro la extrañarán, encuentren pronta resignación ante esta pérdida.

Coyhaique, 12 de agosto de 2024

